

Ingenieros agrícolas cubanos incrementan producción de semillas híbridas de pimiento



La Habana, 23 abr (RHC) Especialistas del Instituto cubano de Investigaciones Hortícolas Liliana Dimitrova, ubicado en la provincia de Mayabeque, incrementaron la producción de la semilla híbrida del pimiento cubano LPD-5 en dos kilogramos más de lo planificado para el anterior año.

Julio Rodríguez, especialista de la institución explicó que la obtención de ese volumen de simiente supuso para la economía cubana de entre 97 mil 500 y 130 mil dólares por ese concepto.

Agregó que con el volumen de la semilla obtenido se garantiza cubrir en 35 por ciento las necesidades de ese tipo de simientes en el país, y cuyo precio en el mercado internacional oscila entre siete mil 500 y 10 mil dólares el kilogramo, e incluso puede ascender hasta 30 mil dólares por esa unidad.

En ocasión de cumplir el Instituto de Investigaciones Hortícolas Liliana Dimitrova este año su aniversario 45, la institución se prepara para efectuar el III Congreso Cubano de Horticultura, que sesionará en su sede del 16 al 18 de noviembre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/91477-ingenieros-agricolas-cubanos-incrementan-produccion-de-semillas-hibridas-de-pimiento>



Radio Habana Cuba